

# Academia Nacional de Medicina de México

FUNDADA EN 1864.

## ADMINISTRACION DE LA "GACETA MÉDICA."

Con el número 12 del tomo XXXI que saldrá el 15 de Diciembre, termina el volumen del presente año. Hemos cumplido lo que prometimos en el programa anterior; nuestros suscritores han palpado los esfuerzos que la Academia prodiga en el año próximo á terminar. El volumen que ha visto la luz pública en 1894 contiene trabajos originales de verdadero mérito para la ciencia y de honra para nuestra Patria.

Como se ve por esos trabajos la Academia N. de Medicina no desmaya un sólo momento, y cada día hace más y más esfuerzos por seguir á nuestra ciencia en su veloz progreso; celebra sus sesiones con puntualidad, y el abundante material que cosecha, así como las importantes comunicaciones que verbalmente hacen sus miembros y quedan consignadas en las actas, verán con oportunidad la luz pública, y puede irse con el día; escogido material se encuentra depositado en carpeta para ser publicado; no vacilamos en asegurar que el interés científico de la *Gaceta* no será menor que en los años anteriores, sino que irá cada día en aumento; con satisfacción cumplida y legítimo orgullo hemos visto durante el presente año solicitar el canje, no ya con nuestras publicaciones científicas nacionales, sino con las extranjeras, tanto europeas, como del continente de nuestro lado; estamos en relación desde las Repúblicas de Sur América hasta la del Norte, y en Europa hasta Rusia, Siria, Australia, etc., etc.; ese canje cada día progresa y si á veces no correspondemos á todo el que se nos solicita, es por el subido franqueo que el correo exige, lo que haría multiplicar nuestros gastos ya crecidos.

Se ha visto durante el presente año cómo se ha ilustrado nuestra publicación con láminas; esta mejora seguirá para el año entrante; no hay más que comparar uno de nuestros últimos tomos con alguno de los anteriores y podrá hacerse una ventajosa apreciación de su mejora, que de año en año se palpa.

La Comisión de Publicaciones determinó que para el año próximo siguiese la suscripción bajo las mismas bases que el presente, pues hay sobrado material en carpeta con la ventaja para los suscritores de que cuando se crea conveniente se aumente el número de páginas. En la Sección de Revista Extranjera daremos á conocer lo más notable del movimiento médico en el mundo; en la Crónica daremos noticia de lo relativo á nuestra profesión, comenzando por hacer la del "*Segundo Congreso Médico Me-*